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Assemblée Générale du 25 janvier 2025 

Saison USCH 2024/2025 
 à Hourtin 

 
 

 

                                
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ordre du jour 
 

1. Présence 
2. Rapport moral du Président 
3. Compte rendu d’activité 
4. Rapport financier 
5. Candidatures et élection du bureau  
6. Perspectives du club 2025 
7. Questions diverses 



 2 

1. Présence 
 
L’assemblée générale s’est tenue dans la salle Bruno de l’USCH mise à disposition par son 
association de tutelle à Hourtin. 
 
Adhérents licenciés FFVL saison 2024/2025 présents : 
Léoty Philippe ; Berthier Jérôme ; Couillaud Xavier ; Rousseau Franck ; Marguinal Patrick ; 
Marc Kluza 
 
Adhérents licenciés FFVL saison 2024/2025 représentés par un pouvoir : 
Mounier Karine 
Invités :  
Blanc Pascal Responsable des tonnes de chasses Hourtin ACCA. 

2. Rapport moral 

Rapport moral de la Présidente BBKC Karine MOUNIER saison 
2022/2023 

 
Le président remercie toutes les personnes présentes à cette assemblée et souhaite une très 
bonne année à l’ensemble des adhérents du club de Black Bass. 
 
J’ai pris la présidence il y a 1 an. Ma volonté est de conserver le club de Kitesurf sur la 
commune d’Hourtin et ainsi contribuer à pérenniser la pratique sur les spots du port et de 
Lachanau. 
 
Le club existera néanmoins encore cette année grâce à un groupuscule de personnes motivées. 
Je remercie Karine, Marc, Philippe, Jérôme, Franck pour leur engagement et l’énergie à tous 
d’être prêts à « remettre une pièce dans la machine » et assurer leur disponibilité pour le club. 

3. Bilan d’activité du club 
 
 
7 Janvier 2024 :  Nouvelle présidence et prise de fonction. 
                                   Préparation de la Kite cup Kid’s annulée pour cause de manque de 
participants 
  

Le club a communiqué un rappel des règles sur les réseaux sociaux 
Facebook, site internet et Whatsapp BBKC 
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4. Bilan financier 
 
Le club comptait 16 adhérents et licenciés sur la saison 2024. 
 
Le club n’est pas viable et vit toujours sur sa trésorerie. Les cotisations de la section kite ne 
couvrent pas les dépenses annuelles. 
Augmenter l’adhésion annuelle pour la section Kite risque de diminuer notre nombre 
d’adhérents. Y a-t-il des possibilités pour réduire la part prélevée par l’USCH ? 
Action à prévoir court terme : Demander à l’USCH la possibilité de prise en charge de 
l’abonnement annuel pour le maintien du site internet (120€). 
 

5. Candidatures à l’élection du nouveau bureau 
 
Les candidatures ont fait l’objet d’une concertation avec les adhérents et licenciés du club. 
 
Se représentent et sont réélus au bureau directeur : 
 
PRESIDENT 
Xavier COUILLAUD (licence 0119377G) 
 
VICE  PRESIDENT 
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Franck ROUSSEAU (licence 0051053S) 
 
TRESORIER 
Marc KLUZA (licence 2403343D) 
 
VICE TRESORIER 
Jérôme BERTHIER (licence 0603420R) 
 
SECRETAIRE 
Philippe LEOTY (licence 0800173C) 
 
VICE SECRETAIRE 
Karine MOUNIER (licence 0908221W) 

6. Perspectives 2025 

Budget prévisionnel saison 2024/2025 
 
Cotisations des adhérents 
Abonnement du site 
Demande à l’USCH d’une participation à l’abonnement du site 
 

7. Perspectives du club 2024 
 
2025 aura pour but de continuer à motiver les pratiquants sur le lac à rejoindre le club et étoffer 
les effectifs  

• Relancer une dynamique avec les adhérents  
• Veiller et accompagner les potentiels projets prévus par la mairie sur la zone de 

Lachanau 

8. Questions diverses 
 
Relations chasseurs/ kitesurfeurs Lachanau : 
Discussion autour des relations et « cohabitation » avec les chasseurs sur le spot de 
Lachanau. M. Pascal BLANC indique ne pas avoir de problème avec les kitesurfeurs. Il est 
prêt à inviter les adhérents et sympathisants kitesurfeurs à une journée de nettoyage du 
lac en septembre afin de conserver de bonnes relations. Le club le remercie pour sa 
présence et sa démarche. 
 
Les éléments présentés ont été approuvés à l’UNANIMITE 

 
 

Le Président  
 

Xavier COUILLAUD 

https://intranet.ffvl.fr/licences/14962298/2024
https://intranet.ffvl.fr/licences/160975/2024
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